

Disminuye huracán Irma su categoría a Tormenta tropical



La Habana, 11 sep (RHC) El huracán Irma se debilitó este lunes a tormenta tropical mientras avanza por el norte del estado norteamericano de Florida, donde se reportan cuantiosos daños.

De acuerdo con el Centro Nacional de Huracanes, los vientos máximos del meteoro se redujeron a menos de 110 kilómetros por hora, y mañana debe ser una depresión tropical.

Ahora, su velocidad de traslación, hacia el norte-noroeste, es de casi 30 kilómetros por hora.

Reportes de prensa apuntaron que los vientos y lluvias ocasionados por Irma llegaron hasta el estado de Carolina del Sur, y las autoridades están recomendando a la gente tener precaución.

Irma dejó a más de cinco millones de viviendas sin electricidad en Florida. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/141050-disminuye-huracan-irma-su-categoria-a-tormenta-tropical>



Radio Habana Cuba